

## 4.1 Información previa a la matriculación

### Perfil de ingreso recomendado

~~El Master Universitario en Ingeniería Biomédica está dirigido a graduados universitarios y titulados en ingeniería de planes de estudio anteriores al EEES, en el ámbito de las TIC, industriales, agrónomos, ciencias físicas e ingeniería biomédica con sólida formación científica y tecnológica que deseen adquirir una formación avanzada en la investigación, desarrollo, innovación, planificación y gestión de sistemas, tecnologías y servicios en el ámbito de la biomedicina.~~

Se requiere que el alumno que ingrese en este título oficial haya cursado estudios de nivel de grado o superior (graduado, ingeniero o licenciado) y el perfil de ingreso corresponde a algunos ámbitos de la ingeniería (telecomunicación, informática, industrial, biomédica) y las ciencias físicas. Si los estudiantes poseen una titulación de ingeniería biomédica no necesitarán la realización de complementos formativos. En el caso de las otras titulaciones, la Comisión Académica del Máster podrá especificar hasta un máximo de 18 ECTS hasta un máximo de 30 ECTS de el número de ECTS de complementos formativos para cada perfil de ingreso. Los complementos formativos serán asignaturas del Grado en Ingeniería Biomédica y del Máster Universitario de Ingeniería de Telecomunicación de la UPM de las áreas de fisiología, mecánica, electrónica o/y señales y sistemas..

Como criterios que debe utilizar el órgano de selección para la definición de los complementos formativos específicos, se tendrán en cuenta los conocimientos previos adquiridos por los candidatos, en función de su titulación de origen o de su experiencia profesional.

Dado que la presente titulación de master tiene un enfoque muy especializado, se considera que los alumnos provenientes de otras titulaciones diferentes a las especificadas no cumplen con los requisitos mínimos para ser admitidos.

En caso de perfiles de ingreso distintos, su admisión al Máster la decidirá la Comisión Académica de Postgrado, atendiendo a criterios de experiencia profesional, formación complementaria y titulación de origen.

Cada alumno tendrá un tutor durante el tiempo que dure sus estudios. Los alumnos elegirán su profesor tutor/orientador o, en su defecto, le será asignado por la Comisión Académica de Postgrado.

### Canales de difusión e información

Los estudiantes interesados en cursar el Máster Universitario en IB podrán acceder a la información sin necesidad de desplazarse físicamente, tanto a través de las páginas Web de la UPM como de las páginas del grupo coordinador del máster, donde se describen en detalle todos los aspectos del desarrollo del mismo.

Actualmente la URL habilitada en la UPM para acceder a la información de postgrados oficiales es:

[http://www.upm.es/estudios/postgrado/programas\\_oficiales.html](http://www.upm.es/estudios/postgrado/programas_oficiales.html)

Desde esta página de la UPM el alumno puede encontrar la oferta de másteres por orden alfabético, los procedimientos generales de admisión, así como las páginas donde se describen en detalle los másteres.

Así mismo se puede acceder a información sobre el Máster Universitario en IB desde la página Web propia del programa: <http://docencia.gbt.tfo.upm.es/muib>

### Acogida a los alumnos de nuevo ingreso:

El Máster Universitario en IB organiza en todas sus ediciones un acto de inauguración del curso para dar la acogida a los alumnos de nuevo ingreso. En dicho acto de inauguración se presentará el contenido del Máster Universitario en IB así como datos sobre el desarrollo en ediciones anteriores.

En los actos de inauguración realizados hasta la fecha se ha contado con la participación de los representantes académicos (UPM, ETSIT y Máster Universitario en IB) así como con la asistencia de un conferenciante de reconocido prestigio de las empresas del sector.

**Orientación a los alumnos extranjeros:**

La UPM ha elaborado mecanismos para orientar a los alumnos extranjeros. En concreto existe un guía accesible en su Web que incluye tanto datos sobre la UPM y sus procedimientos administrativos como otros datos de interés (trámites para la entrada en España, seguros médicos, alojamiento, etc.). Esta "[Guía UPM para estudiantes extranjeros](http://www.upm.es/institucional/Estudiantes/Atencion/GuiaExtranjeros)" está disponible en varios idiomas (<http://www.upm.es/institucional/Estudiantes/Atencion/GuiaExtranjeros>).